



El calor y el riesgo de incendios amenazan Cantabria

Valderredible se situó ayer como el municipio de Cantabria más caluroso, pero no fue la única zona afectada por las altas temperaturas, en los Valles del Interior, salir a la calle se convirtió en una auténtica «tortura», a la que pocos se han atrevido a hacer frente, mientras que el calor continuará a lo largo de la jornada de hoy con temperaturas cercanas a los 40 grados **P2-3**



El Racing se baja de la nube al encajar un 2-0 del Espanyol

El fútbol es una cuestión de acierto y el Racing no acertó. Las áreas no le sentaron tan bien como siete días atrás. De pronto, la suya se hizo enorme y la contraria demasiado pequeña cuando llegó el momento de la verdad, que, cuando se habla de fútbol, es el momento en el que hay que marcar. No suele haber segundas oportunidades. Desperdió las pocas que tuvo cuando recuperó el traje que vistió ante el Eibar y pagó demasiado caro dos despistes defensivos que resultaron decisivos para su derrota por dos a cero ante el Español. **P32-33**

El incendio de Tenerife empeora y ya son 26.000 las personas evacuadas

El fuego que asola la isla está fuera de capacidad de extinción, advierten las autoridades canarias

El Gobierno de Canarias informó ayer de que, según los cálculos provisionales obtenidos del censo, las personas evacuadas por el incendio forestal de Tenerife podrían superar las 26.000. Desde el inicio del fuego, se ha procedido a la evacuación de

núcleos poblacionales de once municipios del sur y el norte de Tenerife. El fuego se inició en los montes de Arafo, y se ha propagado a Güímar, Candelaria, El Rosario, Tacoronte, La Matanza, la Victoria, La Orotava, Santa Úrsula, El Sauzal y Los Realejos. El

Gobierno de las islas indicó en sus redes sociales que las personas evacuadas que necesitan alojamiento son derivadas a los distintos albergues habilitados. También informó que el dispositivo aéreo continúa realizando descargas de agua, más de 1.700

desde que comenzó el incendio. El incendio «está fuera de capacidad de extinción», presenta características de un fuego de sexta generación y las condiciones meteorológicas y orográficas están dificultando que los medios puedan combatirlo. **P19**

SUCESOS

Fallece la joven que colisionó el viernes contra un camión en Ampuero

La joven de 27 años y vecina de Colindres que el pasado viernes por la tarde colisionó contra un camión en Ampuero, falleció a primera hora de la mañana de ayer al no poder superar la gravedad de sus heridas. El accidente se produjo a primera hora de la tarde entre el kilómetro 80 y 81 de la N-629, a su paso por el municipio. **P7**

El arte campurriano inunda las calles de Santander a través del folclore

Las tradiciones, la cultura y el folclore de Campoo se trasladaron ayer a Santander con la celebración de la III Jornada Campurriana. **P8-9**

Todo esto no acaba aquí

Por Victoria Lafora **P14**

Los juristas dudan sobre la legalidad de una amnistía a los condenados en el 'procés' catalán **P16**